



Compte rendu du 68 congrès du SNAD CGT à Port de Bouc

Début du congrès 4 juin 2012:

Après l'accueil des congressistes le congrès débute le 4 juin à 17h00.

Bertrand Vuaroqueaux secrétaire Général sortant lit sa déclaration. Madame le Maire de Port de Bouc, Patricia Fernandez-Pédinielli nous a accueilli en exposant l'histoire de la ville en parfaite adéquation avec les luttes et revendications portées par la CGT.

Comme le prévoient les statuts de notre syndicat, à l'ouverture du Congrès le bureau national et le secrétaire général sont démissionnaires. L'ensemble des sections élit donc un bureau de congrès afin d'assurer l'intérim jusqu'à la fin du congrès et l'élection d'un nouveau Bureau National.

L'ensemble des congressistes est réparti dans les diverses commissions qui ont pour but d'étudier les différentes candidatures au Bureau National et à la commission financière et de contrôle, de vérifier le décomptes des votes et de travailler sur les quelques 600 amendements déposés par les sections sur le document d'orientation :

Commissions du congrès

1 : Mandats	5: Amendements Résolution 1 Fiche 6
2 : Candidatures	6: Amendements Résolution 1 Fiche
3 : Amendements Résolution 1 Fiches 1, 2, 3, 4 et 9	7: Amendements Résolution 2
4 : Amendements Résolution 1 Fiches 5 et 10	8: Amendements Résolutions 3 et 4

La soirée a été consacrée à une présentation historique axée sur la place de Marseille dans la création du syndicat national par Cédric Le Corre.

Deuxième Jour 5 juin 2012 matinée :

Rapport d'activité :

Bertrand Vuaroqueaux nous a présenté le rapport d'activité du SNAD lors du dernier mandat .
Les points principalement abordés ont été :

- Les modifications des droits syndicaux suite à la modification de leur mode d'attribution
- L'évolution des relations avec la Fédération des Finances, notamment la demande de la Fédération de militants du SNAD pour les intégrer dans les projets « fiscaux »
- La création d'une section Direction Générale
- La gestion de la problématique des gaz toxiques dans les conteneurs.

Le rapport d'activité est ensuite soumis au vote des sections.



Rapport Financier :

La commission des finances sortante présente son rapport. Ses membres ont vérifié la présence de toutes les pièces comptables justificatives de certaines dépenses. Ils ont parfois relevé certains manques justifiés par le Trésorier du SNAD.

Après un débat sur ce rapport, il est soumis au vote.

Le Rapport Financier est présenté par Cyril Folliot Trésorier du SNAD. Il fait apparaître les éléments suivants :

- Hausse du nombre d'adhérents
- Taux de cotisation arrivé à l'objectif (1% du TIB)
- Hausse des dépenses de frais de déplacement liés à la fois à l'augmentation des actions de formation mais également de la hausse du coût des transports et d'hébergement.

Il nous informe qu'à l'avenir il n'y aura pas de hausse des cotisations et que la part de reversement devrait progresser tout comme celui de l'UGFF.

Le rapport est soumis au vote et validé par les sections.

Deuxième jour 5 juin 2012 après midi :

Une grande partie de l'après midi est consacrée à la réunion des diverses commissions et à l'étude des amendements. L'ensemble des participants ont pu amener leur expérience et leur expertise afin que le document d'orientation représente un outil de militantisme de haut niveau et qu'il permette à chacun de porter et de faire aboutir les revendications du SNAD.

En fin de journée, une table ronde sur le libre échange est proposé. Deux intervenants n'ayant pas pu venir, François RUFFIN, (journaliste au *Monde Diplomatique* et dans le Journal *Fakir*, auteur de « leur grande trouille : journal intime des mes pulsions protectionnistes) a présenté ses réflexions et ses travaux sur le protectionnisme et la fin du libre échange ainsi que sur la place et le rôle de administration douanière. Un débat a eu lieu après cette intervention .

Après le dîner, les commissions d'amendements se sont réunies à nouveau pour ultime séance nocturne d'étude des amendements des sections.

Troisième Jour 6 juin 2012 :

La quasi totalité de la journée fût consacrée à la présentation des amendements du document d'orientation. Certains amendements ont amené beaucoup de débat on peut noter beaucoup de sérieux et d'émulation pour l'élaboration du document d'orientation.

En fin de journée, M JAN DE JONG, responsable des questions de santé au travail de la FNV (1ère confédération syndicale des Pays Bas) , des risques relatifs à la présence de gaz toxiques dans les conteneurs. Il s'agit d'un enjeu important pour le SNAD qui s'est emparé du dossier soutenu en cela par la confédération. Des représentants des ports et docks sont présent et insiste sur la nécessité d'une information et du traitement interprofessionnel de ce problème.

Après le dîner, les débats reprennent sur la troisième partie du document d'orientation, les différents amendements sont soumis au vote.

Quatrième jour 7 juin 2012 :

Nous continuons l'étude des différents amendements de la troisième partie du document d'orientation, ces derniers sont soumis au vote.

Intervention de l'Oeuvre Des Orphelins des Douanes :



Le problème de baisse de financement liée à la diminution de la subvention est évoqué et une réflexion sur l'Oeuvre et sur le rôle que les douaniers veulent lui donner, devra être menée dans l'avenir.

Après la pause déjeuner, nous avons eu une présentation de L'Union Fédérale des Retraités, de l'Union Générale des Fédérations de Fonctionnaire, de la Fédération des Finances et enfin du Collectif Jeunes CGT.

La fin de journée fût consacrée à l'étude et au vote des amendements de la quatrième partie du document d'orientation. Nous avons procédé au vote de la totalité du document d'orientation amendé, ce dernier est adopté par les sections.

Les candidatures au Bureau National ont été présentées par la commission candidature. Ces candidatures ont donné lieu à un long débat. La composition du Bureau National a été soumise au vote.

Le Bureau National suivant est élu :

- Thierry Berges section de Midi Pyrénées
- Manuela Dona section du Havre
- Stéphane Lesueur section de Roissy
- Stéphane Avit section de Lyon
- Cédric Le Corre section de Lyon
- Guillaume Coursin section de Perpignan
- Sébastien Géhan section du Havre
- Alain Brombin UL de Dinan
- Jacques Durand section de Montpellier
- Jerome Camberlin section de Lille
- Jacky Karpouzopoulos section de Dunkerque
- Cyril Foliot permanent Montreuil
- Bertrand Vuaroqueaux permanent Montreuil
- Denis Terribile section de Marseille
- François Biaussat section de Montpellier

Sébastien Géhan est élu Secrétaire Général du SNAD CGT par les membres du Bureau National à l'issue de ce 68ème Congrès.

Sébastien Géhan nouveau Secrétaire Général a clôturé le 68ème congrès par un discours et l'ensemble des participants ont pu se retrouver lors d'une soirée fraternelle.



Un grand merci à nos camarades de la section de Marseille pour leur organisation et leur accueil !